



6 Pièces

212 m²

Réf. PLHVSG1940

7 500 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre paris 1er - pont neuf - vues monumentales sur la seine et monuments - vente en avant-première - à quelques pas du pont neuf et de l'hôtel cheval blanc, face à la seine, cet appartement d'exception occupe le troisième étage d'un sublime immeuble classé, dont les parties communes, d'une majesté rare, évoquent davantage une annexe du louvre qu'un immeuble résidentiel parisien. Dès l'entrée dans l'immeuble, l'adresse impose son caractère : une architecture remarquable, des volumes spectaculaires, un ascenseur, les services d'un gardien et cette sensation incomparable de pénétrer dans un ...

For sale paris 1st - pont neuf - monumental views of the seine and monuments - pre-sale - just steps from the pont neuf and the cheval blanc hotel, facing the seine, this exceptional apartment occupies the third floor of a magnificent listed building. Its common areas, of rare grandeur, are more reminiscent of a louvre annex than a typical parisian residential building. From the moment you enter the building, the address makes its presence known: remarkable architecture, spectacular proportions, an elevator, a concierge, and the incomparable feeling of entering a place steeped in history, ...

PARIS LUXURY HOMES

8 place des victoires - 75002 PARIS 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

